

## Mujer pionera en minería: Enami inaugura sala en honor a Laura Novoa



Con la participación de las máximas autoridades de Enami, familiares y ex colegas de Laura Novoa, se realizó la inauguración de la Sala que lleva su nombre, en reconocimiento a su contribución al derecho en la industria minera y a su legado en la defensa de los derechos humanos en Chile.

Durante la ceremonia, Tomás Anríquez, nieto de la homenajeadada, expresó que “para nuestra familia es un



honor y sé que ella, donde esté, está muy feliz con este reconocimiento en una sala donde seguirán pasando cosas importantes para la minería nacional”.

Por su parte, el vicepresidente ejecutivo de Enami, Iván Mlynarz, resaltó la importancia de su legado tanto en el derecho como en la historia del país. “Sumada a su destacada trayectoria en el ámbito jurídico y minero, Laura Novoa dejó una profunda huella en la defensa de los derechos humanos al integrar la Comisión Nacional de Verdad y Reconciliación (Comisión Rettig)”, precisó. **mch**